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Top 7 Beratung zum Strandweg

Das Thema wurde durch den Ausschussvorsitzenden auf die Tagesordnung gesetzt, 
weil es während der Saison wiederholt zu Beschwerden der Strandkorbvermieter bzw. 
der Gäste über den Zustand des Plattenweges kam. 
Dieser sei oft uneben, weil sich die Platten aufstellen bzw. verschieben würden. 
Außerdem lasse die Rutschfestigkeit zu wünschen übrig. 

Nach Aussage von Herrn Schulz wären die Probleme bekannt. Der Eigenbetrieb habe 
bis jetzt aber noch keinen Weg gefunden, wie die Probleme zu lösen sein. Herr Krause 
merkt an, die Rutschfestigkeit könne mit einer einfachen Kunstharzbeschichtung und 
aufgestreuten Sand verbessert werden. Das Aufstellen der Platten könne ggf. vermie-
den werden, wenn bei der Montage der Platten diese nach dem Einhängen wieder 
etwas auseinandergezogen würden.


